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【会長の時間】　　　　　　　 渋澤健司　会長

　皆様こんにちは、9月第1例会に多くの皆様に
出席頂き、誠にありがとうございます。始めに来
訪者のご紹介をさせて頂きます。むさしのパイ
ロットクラブ牧野裕子様、渋澤喜美代様です。オ
ブザーバー出席の武富総合企画㈱・代表取締役武
藤真理子様です。本日の卓話者であります、牧
野裕子様のご紹介をさせて頂きます。牧野様は
1993年むさしのパイロットクラブ設立当初から
チャーターメンバーとして関わり、2014～2015
年パイロットインターナショナルコンベンショ
ン参加委員を経て2015～2016年パイロットイン
ターナショナル日本のディストリクト会計をし
た後、現在2017～2018年パイロットインターナ
ショナル日本のディストリクトガバナーエレクト
でございます。仕事は桐里工業株式会社（本社東
京都大田区・工場寄居・プラスティック形成・金
型製作等部品取り扱い）の取締役であります。随
行の渋澤喜美代さんは、むさしのパイロットクラ
ブ次年度会長予定者であります、本日はよろしく
お願い致します。
　さて今月は「基本的教育と識字率向上月間」で
あります。ロータリーの6つの重点項目の中の一
つであり、基本的教育と識字率向上は貧困の削
減・健康状態の改善・地域社会と経済の発展・世
界平和の構築などの糸口を掴む事が出来ます。糸
口を掴む3点を上げさせていただきます。
①　全ての女性が初等教育を受ければ妊婦の死亡  
　　率が66％改善されます。
②　読み書き出来る母親を持つ子供は、読み書き
　　出来ないお母さんを持つ子供に比べて5歳ま
　　で生き延びる事が出来る確率が50％改善さ
　　れます。

③　低所得国で全部の子供たちが読み書き出来る
　　ようになると1億7,100万人が貧困から抜け
　　出す事が出来ます。
　「識字率向上月間」は1997～1998年RI強調事
項に指定されました。その後理事会で7月を「識
字率向上月間」と定め、地域識字水準がその地域
の生活水準に直結するという観点から、読み書き
計算の出来ない人達を援助するために、「ロータ
リー地域社会共同体・ローターアクトクラブ・イ
ンターアクトクラブ・世界社会奉仕・ロータリー
ボランティア」その他既存プログラムを通しス
タートしました。その後月間の月は3月9月と変
わり、地域社会の参加を促進、成人識字率向上、
教育における男女格差を減らすための活動、基本
的教育と識字率向上に関連した仕事に従事するこ
とを目指す、専門職業人の為の奨学金支援を強調
する月間となりました。
　また雑誌月間の廃止に伴い2015～2016年度よ
り日本独自で9月を「ロータリーの友月間」とし、
会員の義務でもある雑誌の購読や記事紹介を会員
に強調する月間でもあります。今世界での識字率
は向上していますが、その言葉を伝える紙や媒体、
言葉自体に変化が訪れております。
　これから大切なことは「何のために？どうし
て？」「基本的教育と識字率」は必要なのか原点
に帰り、考える時期に来ております。基本的教育
のスタートには言葉があります。言葉一つで「笑
顔が溢れ・涙が溢れ・怒りが溢れ・悲しさが溢
れ」相手の人を幸せにも不幸にも出来ます。あな
たに関る人のお役に立つことが出来るかどうか、
基本的教育の言葉の大切さをロータリアンとして
身近な人から「尊敬・信頼・感謝」の心を持ち、
優しい言葉を使うことを心掛けてゆければと考え
ます。
　今後「国・地域社会・人」の様々な多様化に対
応してロータリーの大切な精神は変えず、手法に
関しては、変化をもたらして行きたいと思います。
そこで本庄ロータリーでは「週報」をメールで送
るようにさせて頂きます、メールでの受取が出来
ない場合は紙ベースで受付にてご用意させて頂き
ます。
　今後とも皆様のご協力よろしくお願い申し上げ、
会長挨拶といたします。
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【幹事報告】　　　　　　　　 坂田清茂　幹事

以下の文書が届いています。
・ロータリーの友９月号
・ガバナー月信９月号
・風の便り

【卓話】 パイロットクラブ　日本ガバナー
　　　　　　　　　　会社役員　牧野裕子 氏
テーマ「パイロットクラブが目指すもの」
牧野裕子氏プロフィール
出身地：埼玉県鴻巣市
役　職：桐里工業株式会社　取締役
企業データ：
　本社　東京都大田区
　工場　埼玉県大里郡寄居町
　業種　プラスチック成形　金型製作
　　　　（工業製品　ブレーカーなどの部品）
　創業　1996年

パイロット歴
1993年 むさしのパイロットクラブ設立
 チャーターメンバー　設立に係わる
2007-2008年
　むさしのパイロットクラブ（第15代）会長
2014-2015年
　むさしのパイロットクラブ（第22代）会長
　この間、パイロットインターナショナル日本
ディストリクトの選挙委員会委員、会計監査、
プロジェクトコーディネーター、パイロットイ
ンターナショナル日本ディストリクトコンベン
ション副委員長、パイロットインターナショナ
ルコンベンション参加者委員会委員長、指名委
員会委員を経て

2015-2016年 パイロットインターナショナル
　日本ディストリクト会計
2017-2018年 パイロットインターナショナル
　日本ディストリクトガバナーエレクト

【ニコニコＢＯＸ報告】
むさしのパイロットクラブ日本ガバナーエレク
ト牧野裕子様、卓話よろしくお願いします。

斉藤次見
例会に来ることが出来ました。
渋澤喜美代 様
今日は、私共のパイロットクラブガバナーエレ
クトをおつれしました。宜しくお願いします。
牧野裕子 様
本日はお招きありがとうございました。

【出席率発表】

【次回プログラム発表】
９月14日㈭　12：30～　第２例会　
カルソニックカンセイ㈱　児玉工場　見学

会員数 出席免除
会員数

出席義務
会員数

出　席
会員数 出席率

72 名 ３名 69 名 39 名 57.9％

渋澤健司 坂田清茂 渋谷修身 萩原達夫
坂本雄一 下山正男 中島高夫　 八木茂幸
五十嵐敦子 金井福則 茂木　聡 加藤玄静
鈴木　純 須永秀和 戸谷清一 髙柳育行
中村　孝


